



> Orchesterprobe der Deutschen Staatsphilharmonie Rheinland-Pfalz "Mozart und Rachmaninoff", Ludwigshafen, Heinigstr. 40,am 07.06. (09.30 Uhr)

27 Musikfreunde der HARMONIE GESELLSCHAFT v. 1803 e.V. nahmen an der letzten Orchesterprobe unter Leitung von Herrn Karl-Heinz Steffens teil.

Begrüßt wurden die Musikfreunde zunächst von **Frau Judith Schor** (Presse und Öffentlichkeitsarbeit), von **Herrn Daniel Kroh** (Vorsitzender des Personalrates) und **Herrn Joachim Keller** (Trompete). Dies spiegelt den Ausdruck der Verbundenheit zwischen der HARMONIE und der Staatsphilharmonie, die sich über all diese Jahre entwickelt hat, wieder.

Vor der Orchesterprobe bedankte sich Herr Wolfgang Kempf im Name der HARMONIE GESELLSCHAFT bei Herrn Steffens und seinen Musik ern für die vielen schönen unvergesslichen Stunden, die wir mit der Staatsphilharmonie erleben durften.

Hierzu zählen, neben den Orchesterproben auch die verschiedenen Konzerte in

- Ludwigshafen
- Mannheim
- Speyer
- Worms
- Heidelberg
- Besonders hervorzuheben ist hier der Ring der Niebelungen von Richard Wagner und das Metropol-Sommer- Musikfest "Modern Times"

Herrn Steffens wünschen wir alles Gute für die Zukunft und viel Erfolgt für seine neue Dirigenten Tätigkeit, verbunden mit dem Wunsch, ihn bald wieder in der Metropolregion als Gastdirigent begegnen zu dürfen

In der Orchesterprobe wurden die Mozart Sinfonie Nr 39 S-Dur (KV 543) und Nr. 40 G-Moll (KV 550) für das 5. Mannheimer Meisterkonzert einstudiert. Es war wieder ein besonderes Erlebnis, wie im Team zwischen Herr Steffens und den Musikern hier die Sinfonien im wahrsten Sinne des Wortes erarbeitet wurden. Eine überzeugende Mozartinterpretation war somit – wie erwartet – das Ergebnis.

Besonderer Dank gilt Herrn Wolfgang Kempf sowie Herrn Keller, die uns über viele Jahre hinweg den Besuch von Proben dieses Orchesters ermöglichten und organisierten.